



ROCH HACHANA

POUR LA REFOUJA DE TOUS LES MALADES
POUR L'ÉLEVATION DE L'ÂME DE TOUS LES DISPARUS DONT C'EST LE MOIS LA SEMAINE OU
L'ANNÉE

Les prières de Roch Hachana

- 1) Les étudiants sépharades qui étudient dans des Yéchivoth Ashkénazes devraient s'efforcer de constituer un minyan séfarade afin de pouvoir prier, pendant les fêtes selon la tradition de leurs pères. On ne fait bien la prière que là où l'on se sent vraiment à l'aise.
Il en est de même pour celui qui a l'habitude de prier chez les Habad de prier durant les fêtes avec un minyan sépharade
- 2) Si on a oublié d'ajouter tous les passages supplémentaires on ne recommence pas
- 3) Dans la amida on finit par « OSSÉ HACHALOM » au lieu de « OSSÉ CHALOM ». On le dit également dans la Kaddich TITHQABAL mais il n'est pas nécessaire pour les autres Kaddichim
- 4) Pendant la répétition de la amida (comme toute l'année) il est obligatoire de se taire et d'écouter la répétition par l'officiant. Il est interdit d'étudier, de parler ou de faire quoique ce soit d'autre que de répondre « BAROUKH HOU OUVAROUKH CHEMA » et « AMEN »
- 5) On récite les « piyoutim » après le Kaddich Tithqabal de la prière du matin. Ceux qui récitent ces piyoutim avant Yichtaba'h, leur conduite déplaît à nos sages et il convient de leur faire changer cette habitude.
- 6) Durant les ventes de Mitsvot (ouverture du Hé'khal, les montées, le port des Séfarim) il ne faut pas se laisser aller à des bavardages, il ne faut pas faire trainer les ventes justement pour éviter cela.
- 7) Il faut que celui qui sonne le chofar monte à la thora, c'est une bonne chose. Il est permis de faire monter plus de personnes que le nombre requis, sans non plus en abuser cela reviendrait à manquer de respect au KAAL

SELON RAV OVADIA YOSSEF tiré du YALKOUT YOSSEF MOADIM premier volume (à partir de la page 36)

Ne pas transporter ce feuillet pendant Shabbat. Mettre ce feuillet dans une Guéniza



ROCH HACHANA

La soirée de Roch Hachana

- 1) Roch Hachana dure deux jours. Que l'on soit en Israël ou ailleurs.
- 2) Il est bon de mettre sur la table les deux soirs : dattes, grenades, pomme, miel, haricots ou sésame, poireaux, blettes et du potiron.
- 3) Il est préférable de faire « Nétilat Yadaim » et Motsi avant la consommation de ces fruits. On ne dira que les « Yéhi Ratson » sur chaque espèce. On les couvrira pendant le Kiddouch afin que s'il y a un fruit nouveau, le Chèhè'hèyanou ne les exempte pas.

Si on décide de faire le seder des fruits du soir de fête juste après le Kiddouch et avant le Motsi, il est préférable de dire d'abord la Bérahak'ha puis de goûter le fruit puis de dire le Yéhi Hatson si on souhaite on peut aussi faire le Yéhi Hatson puis la Bérahak'ha sur le fruit, cela évite de faire une interruption entre la Bérahak'ha et la consommation. Si c'est le chef de famille qui récite le Yéhi Hatson il est bon que les convives répondent Amen. C'est une bonne habitude de manger des aliments gras (de la viande grasse) à Roch Hachana, ainsi que des mets aux saveurs douces et sucrées.

- 4) Durant ces deux soirs (comme toute l'année), il faut penser aux démunis. Soit on invite soit on enverra des plats ou différents mets à une personne dans le besoin (Comment arriver devant le Maître du monde avec une table bien garnie et n'avoir penser qu'à soi).
- 5) Il ne faut pas pleurer le jour de Roch Hachana. Il faut encore moins se laisser aller à la colère ou à la sévérité.
- 6) Il est bon de ne pas dormir durant la journée. Mais si on se sent fatigué on pourra le faire après 'hatsot (le milieu de la journée). Il est très recommandé de se lever tôt pour aller prier. Une personne qui reste oisif, sans rien faire, est considérée comme quelqu'un qui dort.
- 7) Après le repas, il est bon de retourner à la synagogue pour y étudier (chacun selon ses capacités). Il y en a certains qui lisent deux fois le livre des Téhilims
- 8) Après Min'ha du premier jour, on se rend à un point d'eau pour faire Tachli'kh. si Roch Hachana tombe le shabbat, on fera Tachli'kh le deuxième jour.
- 9) Les femmes n'ont aucune obligation de faire Tachli'kh et il est préférable qu'elles s'en abstiennent
- 10) On ne récite pas le Hallel
- 11) S'il y a une Brit Mila le jour de Roch Hachana, on la fait entre la lecture de la thora et les sonneries du chofar. Certains ont l'habitude que le Mohel ne s'essuie pas la bouche après la Mila et qu'il sonne le chofar. Il est bon de joindre les deux Mitsvot ensemble : Brit et Chofar

SELON RAV OVADIA YOSSEF tiré du YALKOUT YOSSEF MOADIM premier volume (à partir de la page 54)